

# PRESSEMITTEILUNG

## Export-Tour mit Erwin Sellering

Mecklenburg-Vorpommern hat im Jahr 2015 Güter im Wert von 8 Mrd. Euro exportiert. Das ist der höchste Exportwert seit Bestehen des Bundeslandes.

„Ich freue mich sehr über diese Entwicklung“, sagte Ministerpräsident Erwin Sellering anlässlich der Export-Tour 2016 in Waren. „Das zeigt, wie sehr hochwertige Produkte aus unserem Land gefragt sind. Ich bin sicher, es gibt noch mehr Unternehmen in Mecklenburg-Vorpommern, die auf dem Weltmarkt erfolgreich sein können. Wir veranstalten die Export-Tour, um Unternehmen auf diesem Weg zu unterstützen. Wir wollen praktische Hilfe anbieten und vielleicht vorhandene Hemmschwellen abbauen. Über 120 Anmeldungen für die heutige Veranstaltung zeigen mir: Das Konzept unserer Export-Tour kommt an.“

Der Regierungschef verwies auch auf die Chance, sich Partner im Ausland zu suchen: „Gerade in der jetzigen Situation kann es klug sein, dass Russlandgeschäft im Blick zu haben. Daher werden wir uns am 25. Mai in Rostock erneut zu einem Russlandtag treffen und Unternehmern eine gute Plattform für Gespräche bieten.“

# MP

Schwerin, 28.04.2016

Nummer: 83/2016

Staatskanzlei Mecklenburg-Vorpommern  
Schloßstraße 2–4  
19053 Schwerin  
Telefon: +49 385 588-1040  
Telefax: +49 385 588-1048  
E-Mail: [Pressestelle@stk.mv-regierung.de](mailto:Pressestelle@stk.mv-regierung.de)  
Internet: [www.mv-regierung.de/stk](http://www.mv-regierung.de/stk)

V. i. S. d. P.: Andreas Timm